

ABSTRAK

Nama: Sulfita, NIM: 131401460, Judul Skripsi: *Pengaruh Pendapatan dan Belanja Daerah terhadap Produk Domestik Regional Bruto Kabupaten Serang.*

Keuangan daerah merupakan salah satu faktor penting dalam mengukur secara nyata kemampuan daerah dalam melaksanakan otonomi dan menyangkut upaya dalam mendapatkan uang maupun membelanjakannya. Pemerintah daerah diberikan kebebasan untuk menggali potensi daerah sehingga menghasilkan pendapatan daerah yang optimal. Disisi lain pemerintah harus membelanjakan keuangan daerah dengan efektif dan efisien agar setiap program yang direncanakan dapat terealisasi. Program yang dibuat oleh pemerintah daerah diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang tercermin dalam Produk Domestik Regional Bruto.

Berdasarkan latar belakang diatas, perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh pendapatan daerah terhadap PDRB Kabupaten Serang? 2) Bagaimana pengaruh belanja daerah terhadap PDRB Kabupaten Serang? 3) Bagaimana pengaruh pendapatan dan belanja daerah secara bersamaan terhadap PDRB Kabupaten Serang? 4) Bagaimana perspektif ekonomi Islam mengenai keuangan pemerintah?

Tujuan penelitian ini dilakukan untuk menganalisis bagaimana pengaruh pendapatan terhadap PDRB dan bagaimana pengaruh belanja daerah terhadap PDRB. Selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk menganalisis bagaimana pengaruh pendapatan dan belanja daerah secara bersamaan terhadap PDRB serta bagaimana perspektif ekonomi Islam mengenai keuangan pemerintah.

Metodologi penelitian yang digunakan yaitu studi pendekatan kuantitatif. Pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi dan analisis data yang digunakan adalah uji asumsi klasik diantaranya uji normalitas, uji heterokedastisitas, uji auto korelasi, dan analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linear berganda serta uji t dan uji F.

Berdasarkan hasil uji t, dengan menggunakan tingkat signifikansi $\alpha = 5\%$. Uji hipotesis dilakukan dengan perhitungan dua sisi, untuk variabel X1 diketahui t hitung $>$ t tabel yakni $07,412 > 2,0345$ maka dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara pendapatan daerah dan PDRB dan untuk variabel X2 diperoleh nilai t hitung $7,066$ dan t tabel $2,0345$ yang berarti nilai t hitung $>$ t tabel maka dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara belanja daerah dan PDRB. Berdasarkan hasil uji F diperoleh nilai F hitung $>$ F tabel yakni $4,140 > 3,28$ maka dapat disimpulkan terdapat pengaruh bersamaan antara pendapatan dan belanja daerah terhadap PDRB. Dalam islam pemerintah diperintah untuk berupaya mendapatkan pendapatan yang halal dan mengelola keuangan dengan baik agar kesejahteraan (*falah*) dapat tercapai.

Kata kunci: *Pendapatan Daerah, Belanja Daerah, PDRB.*